

Se pueden visitar hasta el 5 de abril

## **EL C.C. LA DESPERNADA ACOGE LAS EXPOSICIONES DE ANNETTE SCHOCK Y RAMÓN LÓPEZ SÁNCHEZ**

**Vva. de la Cañada, 17 de marz.2014.-** La artista alemana Annette Schock presenta en la Sala Aulencia del Centro Cultural La Despernada "Movimiento". Es el título de su última serie de pintura, compuesta por una veintena de obras de formato grande, basada en una serie de apuntes de desnudos femeninos, que son la base de su pintura. En sus obras, vemos la mezcla de técnicas y el uso de acrílico, con carboncillo, tinta china o barra de óleo.

Por otro lado, la Sala II acoge la muestra de pintura de Ramón López Sánchez titulada "Tributo al Impresionismo y Cubismo". En ella, este artista villanovense rinde su particular homenaje a maestros como Picasso o Van Gogh a través de una veintena de obras de gran colorido.

La jornada inaugural, amenizada por la Escuela Municipal de Música y Danza, tuvo lugar este pasado viernes y en ella estuvieron presentes, junto a los artistas, el primer teniente de alcalde, Enrique Serrano, y la concejala de Cultura, Rosa M<sup>a</sup> García. Ambas exposiciones se pueden visitar hasta el próximo 5 de abril en el [C.C. La Despernada](#), de lunes a viernes, de 9:00 a 22:00h, y los sábados, de 10:00 a 14:00h. La entrada es gratuita.